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魏都区全力推进重点项目建设
上半年顺利实现时间、任务双过半的目标
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8月 16日，位于长葛市循环经济产业园的凯美特年产 6万吨高端再生铝制品项目投产。该项目不仅是我
市再生铝行业的延链补链和转型升级项目，还是我省第一条再生铝宽带生产线。 本报记者 乔利峰 摄

本报讯 （记者 付家宝）“感谢
政 府 在 企 业 有 困 难 的 时 候 施 以 援
手，牵线搭桥找销路，帮助我们破
除发展‘坚冰’。”8 月 15 日，提起
相关部门对企业发展的帮助，河南
通强高亿节能新材有限公司负责人
感激地说。

河 南 通 强 高 亿 节 能 新 材 有 限
公 司 位 于 禹 州 市 范 坡 镇 范 坡 村 ，
经 营 范 围 包 括 保 温 结 构 一 体 板 、
保 温 装 饰 一 体 板 、 免 拆 复 合 保 温
模板、XPS 挤塑板、EPS 聚苯板等
的 生 产 、 销 售 及 进 出 口 贸 易 ， 致
力 打 造 亚 洲 较 大 的 挤 塑 保 温 板 生
产基地。

日 前 ， 河 南 通 强 高 亿 节 能 新
材有限公司向助企干部反映，受疫
情影响，客户流失，产品滞销，经
营困难重重。接到助企干部反映的
问题后，禹州市“万人助企联乡帮
村”活动办高度重视，在与河南通
强 高 亿 节 能 新 材 有 限 公 司 负 责 人
前 期 面 对 面 沟 通 对 接 ， 详 细 了 解
企 业 现 状 、 产 品 详 情 及 存 在 的 问
题和困难后，于 8 月上旬联合禹州
市 住 建 局 组 织 召 开 了 企 业 产 品 推
介会，召集了禹州规模较大、经营
状况良好的房地产开发企业和建筑
业企业参会。

会 上 ， 河 南 通 强 高 亿 节 能 新
材 有 限 公 司 对 企 业 的 生 产 、 销 售
情 况 及 产 品 性 能 进 行 了 详 细 的 介
绍 ， 并 向 参 会 企 业 提 供 了 产 品 样
本 。 会 后 ， 河 南 通 强 高 亿 节 能 新
材 有 限 公 司 与 参 会 企 业 就 下 一 步
合 作 意 向 进 行 了 深 入 沟 通 ， 取 得
了良好实效。

“政府将竭诚为企业服务，积
极 帮 助 企 业 解 决 生 产 经 营 和 成 长
发 展 中 的 困 难 ， 通 过 营 造 良 好 的
环 境 ， 使 企 业 快 速 健 康 发 展 ， 助
力企业立足禹州、布局河南。”禹
州市“万人助企联乡帮村”活动办
负责人说。

一对一产销对接
实打实助企纾困

时 下 ，襄 城 县 烟 叶 陆 续 进 入 采
收、烘烤阶段，田间地头、烤烟房随
处可见烟农劳作的身影，一派繁忙
景象。

8 月 12 日上午，记者走进襄城县
汾陈镇老庄闫村千亩纯作烟基地，
看到成熟的烟株生长均匀、叶片肥
硕，烟农穿梭在烟田，忙着对烟叶进
行采收、装车。

闫 占 民 是 老 庄 闫 村 的 种 烟 大
户。记者见到闫占民时，他正在烤烟
房里领着烟农对烟叶进行分拣、上
杆、装炕。他从 2011 年开始种烟，至
今已经 11 个年头儿。一捆捆绿叶变
成一沓沓钞票，闫占民家的小日子越
来越红火。

“今年种烟 87 亩，比去年多种了
15 亩，受前期干旱影响，浇了三次水，
进入旺长期又降了两次雨，烟叶长势
基本良好。现在的炕用的是电，比原
来用煤降低了成本。今年烟叶收购
价格比去年提高 5%，一亩烟叶比去
年至少增收 500 元。”闫占民开心地
告诉记者。

闫占民说的电子烟炕就是电能
热泵烤房。2014 年以来，襄城县积
极探索烤烟燃煤替代工作，着力解
决由此带来的大气污染问题。通过
实际应用和对比分析，电能热泵烤
房具有节能减排、便于操作等优势，
得到烟农的广泛认可。2020 年，作
为 全 省 烟 叶 烤 房 电 代 煤 工 作 试 点

县，襄城县积极稳妥推进电代煤工
作，努力打造全省样板。2020 年以
来，全县共建设改造电能热泵烤房
4185 座。

襄城县是全国烤烟三大发源地
之一，生态条件优越，生产的烟叶是
我国浓香型烟叶的典型代表。电能
热泵烤房的应用，实现了电脑化、程
序化、科学化，用工成本降低 80%、能
耗降低 30%、烟损减少 10%。

据了解，2022 年，襄城县烟叶种
植面积 12 万亩，比去年新增 3 万亩，
新增电能热泵烤房 820 座。在电能
热泵烤房的助力下，给烟农带来希望
的片片绿叶即将变成实现乡村振兴、
村民增收的“黄金叶”。

“电烤房”助力“黄金叶”增产增收
本报记者 武芳 通讯员 侯楠楠 方堃

万 人 助 企
联 乡 帮 村

本报讯 （记者 张辉 通讯员 王惠
娟）“我们一定立足岗位职责，做好协
同监管工作。”近日，我市召开营商环
境评价招标投标指标专班例会，就建
立健全协同监管机制的职责分工进行
了明确。

推进公共资源交易监管体制改革
和制度建设，是保障公共资源交易健
康发展的必然要求。为整合各方监督
力量，共同推动公共资源交易领域监
督机制改革和制度建设，促进公共资
源 交 易 领 域 以 案 促 改 制 度 化 、 常 态
化，规范“亲”“清”政商关系，优化
阳光营商环境，推进反腐倡廉建设，
2020 年 6 月，市纪委监委印发了 《关
于建立全市公共资源交易领域监督机
制改革和制度建设联席会议机制的通
知》，整合纪检监察、司法、行政主管
部 门 及 公 共 资 源 交 易 平 台 等 各 方 力
量，建立了部门协作、联合发力、领
域 全 覆 盖 的 招 投 标 领 域 协 同 监 管 机
制。2021 年 3 月，市纪委监委又出台
贯彻落实意见，进一步明确了违规违
纪线索移交机制、案件查办配合机制
和部门监督协同机制，即公共资源交
易监管、服务部门在履行职责的过程
中，就发现或接到的问题线索依照职
能进行初核，需要平行移交的，出具
移 交 函 将 资 料 交 由 相 关 部 门 调 查 处

理，办结后及时通报办理情况。这标
志着我市在全省率先建立公共资源交
易协同监管机制。

此后，市公共资源交易中心按照
职责分工，补齐全流程电子化交易、
远程异地评标、信用承诺制、交易平
台整合共享等短板，堵上制度漏洞，
在探索协同监管、拓宽监督渠道、提
升服务标准上求突破，通过大力推进
监 管 和 服 务 制 度 化 、 规 范 化 、 标 准
化、公开化和电子化，实现了招投标
监管全流程“无纸化”和“零跑腿”，
有力助推了招投标领域“放管服”改
革，减少了制度性交易成本，解决了
招投标领域“同体监督”和各部门分
散监管所带来的“多头执法”、各自为
政、行业分割、资源浪费等问题，提
升了监管和服务效率。据统计，我市
公共资源交易领域监督机制改革和制
度建设联席会议机制建立以来，市公
共资源交易中心共向有关部门移交证
据资料 15 件，有关行业监督部门处理
涉嫌围标串标企业 4家。

“我们将持续推进公共资源交易监
管体制改革和制度建设，提高公共资
源配置效率和公平性，不断激发市场
主体活力，推动公共资源交易工作高
质量发展。”市公共资源交易中心相关
负责人表示。

不断健全协同监管机制
推动公共资源阳光交易

在全省首创公共资源交易协同监管机制
以来，我市已处理涉嫌围标串标企业 4家

““乡里乡亲乡里乡亲 工助振兴工助振兴””活动开始啦活动开始啦！！
8月 4日—19日，新办“乡村振兴福农卡”客户，可得 30元微信立减金。

收到95588短信后，登录“兴农通”App领券。

本 报 讯 （记 者 王 利 辉） 8 月 16 日 ，
市长刘涛主持召开市生态环境保护委员
会专题会议，总结上半年全市污染防治
攻坚工作情况，部署下半年及近期重点
工作。他强调，要认清严峻形势，坚持
问题导向，狠抓整改落实，确保完成年
度污染防治攻坚各项目标任务。市委常
委、常务副市长王志宏，市委常委、副
市长卢希望参加会议。

就做好当前污染防治攻坚工作，刘涛
提出了四点要求。一是形势严峻，必须振
奋作为。今年以来，受疫情防控、气候条
件等因素影响，我市大气环境质量明显下
降，形势不容乐观，任务艰巨繁重。各单
位、各县 （市、区） 要提高政治站位，保
持高度警醒，充分认识环境污染防治形势
的严峻性和完成年度目标任务的艰巨性，
突出问题导向、目标导向、结果导向，勇
于担当、振奋作为，全力以赴做好污染防
治攻坚工作。二是问题突出，必须狠抓整
改。要立足标本兼治，着眼精细化管理不
到位、餐饮油烟问题多发等 7 个方面的突
出问题，强化精准管控，切实整改到位。
要坚持点面结合，抓好中心城区精细化管
理，加强国控站点周边污染源排查整治，
列出问题清单、任务清单，强化餐饮油烟
治理、流动摊贩管理和施工工地管理，确
保整治工作精准到位。要抓住关键环节，
推进交通结构调整，科学调度出租车、公
交车等运营车辆，有序推广一批新能源车
辆；要建立渣土车、洒水车调度平台系
统，进一步加强监管、精准调度。三是基
础薄弱，必须持续提升。要聚焦大气污染
防治、水污染防治、土污染防治等工作重
点，坚持综合治理、系统治理、源头治
理，全面提升生态环境质量。要围绕“美
丽河湖”创建目标，列出“时间表”“任
务单”，持续推动水生态保护和水环境治
理。要加快实施污水处理厂项目建设，切
实改善城市污水排放质量。要把生态建设
和“智慧环保”结合起来，全面提升我市
污染防治攻坚信息化水平。要做好环保项
目的谋划、储备与包装，积极向上对接，
争取资金和政策支持。四是重在落实，必
须履职尽责。要加强统筹协调，压实工作
责任，严格落实“党政同责、一岗双责”
和“三管三必须”工作要求，层层传导压
力、层层落实责任，形成一级抓一级的责任体系。要实行集中办公，强化督导
检查，盯紧问题短板，敢于较真碰硬，确保各项攻坚措施落地落实。
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本报讯（记者 高伟山）8 月 16 日，
市委书记史根治、市长刘涛带队赴郑
州拜访国家开发银行河南省分行党委
书记、行长马东祺。其间，许昌市人民
政府与国开行河南省分行签署了《“十
四五”期间全面深化开发性金融合作
备忘录》。市委常委、常务副市长王志
宏一同前往。

座 谈 会 上 ， 史 根 治 介 绍 了 许 昌
近 年 来 经 济 社 会 的 发 展 情 况 ， 并 对
国 开 行 河 南 省 分 行 长 期 以 来 对 许 昌
发 展 的 大 力 支 持 表 示 感 谢 。 他 表
示 ， 在 加 快 构 建 新 发 展 格 局 的 新 形

势 下 ， 许 昌 已 经 站 在 了 新 的 发 展 起
点 上 。 当 前 ， 全 市 上 下 正 按 照 市 八
次 党 代 会 部 署 ， 积 极 推 进 城 乡 融 合
共 同 富 裕 先 行 试 验 区 建 设 ， 与 国 开
行 河 南 省 分 行 有 着 广 阔 的 合 作 空
间 。 希 望 双 方 以 此 次 签 署 合 作 备 忘
录 为 新 起 点 ， 积 极 创 新 合 作 模 式 ，
建 立 互 动 互 访 机 制 ， 在 制 造 业 高 质
量 发 展 、 重 大 基 础 设 施 建 设 、 城 市
更 新 与 提 质 升 级 、 城 乡 融 合 与 乡 村
振 兴 等 重 点 领 域 开 展 务 实 合 作 ， 推
动 双 方 合 作 不 断 结 出 新 的 丰 硕 成
果 。 许 昌 将 一 如 既 往 为 国 开 行 河 南

省 分 行 在 许 昌 开 展 业 务 提 供 优 质 高
效 服 务 ， 确 保 国 家 政 策 性 资 金 在 许
昌 落 地 生 根 、 开 花 结 果 ， 发 挥 最 大
综合效益。

马 东 祺 介 绍 了 国 开 行 河 南 省 分
行 近 年 来 的 发 展 情 况 ， 特 别 是 在 棚
户 区 改 造 、 老 旧 小 区 改 造 、 城 市 更
新 等 基 础 设 施 建 设 领 域 的 融 资 模 式
创 新 经 验 。 她 表 示 ， 近 年 来 ， 许 昌
保 持 了 良 好 发 展 态 势 ， 在 抢 抓 政 策
机 遇 、 谋 划 重 点 项 目 中 展 现 出 了 先
人 一 步 的 实 干 精 神 ， 在 “ 无 废 城
市”、城乡融合试点建设等领域取得

了 善 作 善 成 的 突 出 成 效 ， 尤 其 是 许
多 重 点 工 作 部 署 与 国 开 行 发 展 重 点
高 度 契 合 。 希 望 双 方 在 基 础 设 施 建
设 、 制 造 业 发 展 等 领 域 共 同 谋 划 重
点 项 目 、 创 新 融 资 模 式 ， 推 动 双 方
合 作 向 更 宽 领 域 、 更 深 层 次 迈 进 ，
为许昌经济社会发展作出更大贡献。

根 据 签 署 的 合 作 备 忘 录 ， 双 方
将 在 城 乡 融 合 共 同 富 裕 先 行 试 验 区
建 设 、 产 业 转 型 升 级 、 乡 村 振 兴 、
绿 色 发 展 等 重 大 战 略 实 施 和 重 点 项
目 建 设 上 开 展 金 融 合 作 ， 助 力 许 昌
经济社会发展。

市政府与国开行河南省分行
签 署 合 作 备 忘 录

史根治刘涛拜访国开行河南省分行行长马东祺 王志宏参加
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